

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI MOTIVASI PRO SOSIAL
PADA RELAWAN KOMUNITAS MATAHARIKECIL
BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi tugas dari mata kuliah Skripsi

Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh :

OLIVIA MARGARETH SIMAMORA

NRP : 1430204



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2018

KATA PENGANTAR

- Puji dan Syukur Kehadirat Tuhan Yesus Kristus atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian dengan judul, “Studi Deskriptif Mengenai Motivasi Prosocial Pada Relawan Komunitas Matahari Kecil Bandung Bandung”. Penelitian ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dari mata kuliah Skripsi.
- Pertama-tama, peneliti ingin mengucapkan rasa syukur kepada Tuhan Yesus yang sudah sangat baik karena berkenan memberikan berkat yang melimpah kepada peneliti. Proses pengerjaan Penulisan Proposal Penelitian terasa lancar dan menyenangkan karena peneliti merasa tidak ada hambatan yang begitu berarti, namun ketika memasuki pengerjaan Skripsi ada beberapa hambatan yang cukup berat. Tetapi karena kebaikan dari Tuhan Yesus Kristus, peneliti bisa menyelesaikan berbagai macam persoalan tersebut hingga pada akhirnya penelitian ini dapat dituntaskan.
- Kemudian peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing yaitu Ibu Meilani Rohinsa M.Psi., Psikolog dan Ibu Ira Adelina M.Psi., Psikolog yang sudah sangat membantu dan membimbing peneliti selama mengerjakan Penulisan Proposal Penelitian hingga akhirnya sampai pada penyelesaian Skripsi. Tidak lupa peneliti ucapkan terima kasih kepada dosen wali yaitu Bapak Fundianto M.Psi., Psikolog dan juga koordinator mata kuliah Skripsi yaitu Ibu Ka Yan M.Psi., Psikolog yang turut membantu peneliti dalam menyelesaikan hambatan dalam pengerjaan penelitian ini.
- Lalu peneliti ucapkan terima kasih kepada ayah dan almarhumah ibu yang telah dipanggil Tuhan Yesus pada 01 Agustus 2018. Almarhumah sempat memberikan dukungannya ketika masih hidup meskipun dalam kondisi sakit. Mereka ikut memberikan arahan dan motivasi kepada peneliti, agar peneliti dapat menyelesaikan

tugas ini sesegera mungkin. Berkat arahan dari mereka, peneliti semakin semangat untuk bersungguh-sungguh menyelesaikan penelitian ini. Penelitian ini juga menjadi bukti balas budi peneliti terhadap kebaikan mereka yang sudah merawat peneliti dari kecil hingga sekarang.

- Begitu pula kepada pihak-pihak lainnya yang memiliki kontribusi di dalam penyusunan penelitian ini, seperti teman-teman saya yang sering saya jadikan tempat bercerita mengenai pengalaman mengerjakan penelitian ini. Sangat senang sekali bisa berbagi pengalaman dengan mereka.
- Selain itu semua, peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak yang sudah bersedia menjadi sampel di dalam penelitian ini. Pihak responden memegang peran penting dalam penelitian ini, dimulai ketika peneliti melakukan wawancara untuk survey awal sampai pada pengumpulan data. Selain responden, peneliti ucapkan terima kasih kepada pengurus komunitas yang telah bersedia memberikan informasi profil komunitas serta arahan mengenai prosedur yang harus peneliti patuhi.
- Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan dikarenakan keterbatasan peneliti dalam beberapa hal, maka peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak guna menyempurnakan penelitian ini di kemudian hari. Peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca serta responden yang sedang diteliti.

Bandung, November 2018

Peneliti